

# Refirmó Nuestro País su Soberanía en el Sector de las Malvinas

¡AHA! :: por FLAX

## Nuevos Títulos Entrega Perón

BUENOS AIRES, 11 (APA). Mañana, en una ceremonia en el Teatro Colón, el presidente de la Nación General Perón, entregará los títulos a los primeros técnicos de fábricas argentinas, egresados de los ciclos básicos que se cumplen en los establecimientos de la comisión nacional de aprendizaje y orientación profesional.

Posteriormente el general Perón hará entrega de una medalla al egresado con mejor clasificación y diplomas y títulos al mejor egresado de cada ciclo.

A continuación un alumno obsequiará al primer magistrado con una medalla recordatoria del "Día del Aprendiz", haciendo uso de la palabra otro de los nuevos técnicos para expresar su agradecimiento al general Perón, quien cerrará la ceremonia con un discurso.

## No Hay Por Parte Del Uruguay Reconocimiento Implícito de Pretendidos Derechos Ingleses

BUENOS AIRES, 11. (APA). — En las primeras horas de esta noche la cancillería argentina dió a conocer el texto de las dos últimas notas intercambiadas entre el gobierno argentino y el uruguayo, acerca del entredicho

suscitado entre ambos países por el mantenimiento de un consul uruguayo en las islas Malvinas, lesionando en esa forma la soberanía argentina en las aludidas islas. La nota argentina, después de referirse a las que se intercambiaron con anterioridad, expresa que ante esas circunstancias (se refiere al hecho de haber suscripto el Uruguay un convenio de aeronavegación con el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte en cuyo cuadro de rutas figuran las islas Malvinas como no integrando el territorio de la República Argentina y el hecho de haber acreditado el país hermano un consul en el puerto Stanley, Malvinas) "La República Argentina se ve imposibilitada de guardar un silencio que pudiera interpretarse como aceptación de las razones contenidas en la nota de V. E. frente a los cu-

es mi gobierno reafirma haber mantenido como siempre la correcta actitud que le dictaban imperativos de defensa de una causa justa y sus deberes ante la historia y ante su pueblo, como también la adhesión sin reservas a los pactos interamericanos tendientes a desterrar de América el colonialaje y la ocupación de territorios continentales por países que no lo son". Luego se refiere en especial sobre el convenio uruguayo - británico del 26 de setiembre de 1947 sobre aeronavegación, recopilando antecedentes que sostienen la posición y criterios argentinos en su demanda, para

expresar que "queremos admitir que el Uruguay no ha tenido intención de desconocer los derechos argentinos ni auspiciar la usurpación británica. Quedado así a salvo, pero ello no obsta para que el acto uruguayo haya sido apto para volverlos en su momento". "Para consagrar las conclusiones antedichas y para que asuma la trascendencia consiguiente en el diferendo argentino - británico mi gobierno publicará en un libro azul y blanco los textos de las notas que hemos intercambiado de los que se desprenden principios que compartimos y que anujan argu-



TRUMAN.—¿Es así como arreglás tu situación económica? ¡Sin empacho me mangás y a mi espalda fabricás tu propia bombita atómica.

mentos jurídicos que hasta la última nota de V. E. cupiera haber esgrimido contra la soberanía de mi país en las islas Malvinas al par que esclarecen definitivamente la cuestión planteada por actos uruguayos que sin la interpretación que V. E. ha tenido a bien transmitirse oponían a postulados continentales de independencia perjudicando a la posición de la República Argentina".

**COLMADO SEVILLA**  
HOY y Mañana PRESENTA

## La Industria Irá Adelante

(VIENE DE LA PAG. 1.a) .. industria argentina, aquí mon